

RESUMEN CURRICULAR CARLOS FRANCISCO LÓPEZ REYNA

Mexicano, nacido en la localidad de Empalme, Sonora, el 23 de Noviembre de 1971. Con estudios de licenciatura en la Universidad de Guadalajara, obteniendo el Título de Abogado: Además, cuento con 2 posgrados, en las Maestrías en Derecho Constitucional y Amparo, por la referida universidad, y el segundo en Derecho Electoral por el Instituto Prisciliano Sánchez del Tribunal Electoral del Poder Judicial del Estado de Jalisco; actualmente, Doctorante en Derecho por el Instituto Internacional del Derecho y el Estado (IIDE).

Dentro de la participación académica he asistido diversos diplomados y seminarios, además de participar como conferencista en algunos de ellos, entre los que se destacan los Seminarios "Federalismo y Desarrollo Municipal", "Interpretación Constitucional", en Derecho Electoral "Las instituciones del Derecho Electoral, órganos Administrativos, Jurisdiccionales, Penales, otros órganos nacionales e internacionales electorales", "Segunda Jornada de Análisis de la Competencia en Materia Laboral del Poder Judicial de la Federación; el Curso taller de Litigio Laboral" y "Cuotas y Presencia de Géneros en las Listas Electorales; además el Taller virtual de nulidades electorales; el Curso-Taller para la elaboración de Jurisprudencia en Materia Electoral", el "Diplomado Virtual en Juicio de Amparo", entre otros.

Como docente he impartido asignaturas de licenciatura y maestría en las asignaturas de Introducción al Derecho, Ley Aduanera, Seminario de Investigación I, Derecho Municipal; y en las materias de Derechos Humanos en el Proceso Penal, Argumentación jurídica y Teoría de los Medios de Impugnación, respectivamente. Obtuve el Premio "Ignacio L. Vallarta" al mérito académico, otorgado por la Benemérita Universidad de Guadalajara.

Dentro de la experiencia laboral me he desempeñado como Abogado postulante y servidor público, en el ámbito electoral he laborado para el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en los procesos electorales federales 2003 y 2006, y desde agosto de 2008 a la fecha.

Por último, soy coautor del Libro *Análisis de casos electorales relevantes Siglo XXI*, editado por Tirant lo Blanch; así como del trabajo de investigación denominado *Juicio de revisión constitucional electoral en la jurisdicción de los actos y resoluciones electorales*, publicado en la revista *Tribunal*, órgano de difusión del Tribunal Estatal Electoral de Sonora.

Protesto lo necesario.

